



Gobernador de Sinaloa pudo haber tenido un lapsus: Monreal

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, es una persona inteligente y probablemente tuvo un lapsus al decir que “ha habido encuentros entre los grupos criminales directamente con la autoridad”, manifestó el líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.



Consultado respecto a las declaraciones públicas de Rocha Moya, en las cuáles habló de “encuentros” de autoridades de su administración con grupos criminales, sin aclarar si se trata de enfrentamientos en operativos de combate a la inseguridad o bien, de acuerdos, el legislador federal volvió a salir en defensa del mandatario estatal.

“No, nosotros no creemos que haya necesidad de diálogo con ellos porque es ilegal, ni tregua ni tampoco diálogo, sino aplicación de la ley. Pero lo que les puedo decir es que el gobernador Rocha es bastante razonable, yo no



entiendo, a lo mejor fue un... siempre uno a veces tiene un lapsus, él es muy inteligente”, añadió Monreal Ávila.

Dijo desconocer si las palabras del gobernante local confirman que se han establecido acuerdos o pactos con la delincuencia organizada durante su administración.

Insistió en que Rubén Rocha es inteligente, cuando se le recordó que al menos en una ocasión anterior, éste habría dicho que en su estado se han sostenido acercamientos con narcotraficantes y otros integrantes de grupos delictivos, con el fin de pacificar algunos territorios.

No hay necesidad de dialogar con el narco

Al expresarse en positivo sobre el mandatario, el legislador dijo que él no cree que haya necesidad de dialogar o darle tregua a la delincuencia porque “es ilegal”.

Añadió que a los morenistas no les causa conflicto alguno ni preocupación el modo de expresarse del titular del Ejecutivo en Sinaloa, a quien volvió a calificar como honesto y digno.

“No, no, es una expresión del gobernador Rocha, a nosotros no nos incomoda ni él ni su forma de ser. Yo lo conozco hace muchos años y es un hombre honesto, digno, es una gente muy sincera siempre, yo tengo mucho aprecio y cariño por él. No, no, yo creo que independientemente del aprecio que se le tenga, creo que nadie aceptaría diálogo” con la delincuencia, remarcó.

[Gobernador de Sinaloa pudo haber tenido un lapsus: Monreal | MVS Noticias](#)